



De internet

LOS MÁS PUTEROS DE EUROPA

Estoy con mi amigo Sisebuto, en la Avenida de Reyes Católicos, en Burgos capital, contemplando cómo caga su perro Amadis; él, con ojos admirados de esa mierda que caga su perro que parece una aguja de la catedral; yo, con cara de asco.

-Mira, Ambole, la cagada en arco de mi perro Amadis sobre este jardincillo de flores de colores, de sonrisas y de amores, hermosa canción perruna.

-Sí, Sisebuto, nosotros que somos de la fiesta de galanes y vamos a Gamonal para comer titos en la fiesta tradicional de San Antón, admiramos ese afán de cagar de tu perro Amadis.

Sisebuto se mostraba reacio a recoger esa mierda de su perro y meterla en una bolsita de plástico para echarla en una papelera, pero Ambole le exigió la recogiera y la echara, que era lo cívico.

-Has hecho bien, Sisebuto.

-Oye, Ambole, ¿has leído la noticia en la prensa que dice que los españoles somos los más puteros de Europa?

-Sí, Sisebuto. Una falacia. Los más puteros de Europa son los italianos, a quienes no les importa hacerlo con jovencitas, señoras, y ancianas. Además que, en la danza del mete y saca, les encanta chupar los coños risueños pringados de merengue de otras pollas.

-Algo que a los españoles nos asquea por convicciones religiosas.

-Es cierto, Sisebuto. A nosotros nos da grima el chupar coños. Acuérdate de esa puta que conocimos en el Club La Boheme, toda ella empeñada en que le lamiéramos el coño.

-Sí, Ambole. Ella nos decía:

-A ver si me chupáis ahora el coño con la gracia y gallardía como en esa hora y día derrochasteis al follar.

-Sí, Ambole. Bajo el dosel del arco de sus dos muslos se arrullaron mimosas nuestras pollas al unísono con los redobles más fogosos de nuestros huevos en su culo tamboril-

-Ja, ja, ja, Sisebuto. Ahora tú ya sabes que paseo su perro a orillas del río Vena, y me da Sexo gratis al verme suspirar.

-Ya, Ambole. Qué bien te los has montado; bueno, te la montas. Ella es una puta hacendosa y muy bonita que tiene una cosita donde anida nuestro amor.

-Ya, Sisebuto. Ni tú ni yo hemos encontrado mujeres de la tierra, teniendo que ir a buscarlas en los clubs de alterne donde sólo hay mujeres morenas o morenazas de Cuba, Venezuela, República Dominicana o Brasil.

-Sí, Sisebuto. Y hasta de Kenia y Tanzania, a las que miramos cuando bailamos con ellas y no vemos si están coloradas.

-Acuérdate, Ambole, de aquella joven morena del Club Las Malvinas a quien no pudimos verle la cara y nos agarró de la polla y nos hizo una masturbación por un par de cubatas.

-Sí, Sisebuto. Pero acuérdate tú también, de lo que nos dijo el proxeneta cuando despertamos de nuestra borrachera:

-Majetes, vuestra masturbación os la ha hecho el camarero de Marruecos.

-Daniel de Culla

-